
Relativpronomen II - les pronoms relatifs II 

Pronomen Funktion im Rel.-Satz Steht für ... Beispiel

qui Subjekt Personen / Sachen;
männlich / weiblich;
Singular / Plural

Le garçon qui est malade, c’est François.
La fille qui est malade, c’est Elodie.
Les enfants qui sont malades, ce sont Pierre et Magalie.
La voiture qui me plaît, est trop chère.
Les DVD qui sont sur la table, sont à Jacques.

que direktes Objekt Personen / Sachen;
männlich / weiblich;
Singular / Plural

Le garçon que j’ai vu, c’est Pierre.
La fille que j’ai vue, c’est Elodie.
Les copains que j’ai vus, ce sont Manou et Gilles.
La voiture que j’achetée, ne plaît pas à ma copine.
Les DVD que j’ai achetés, sont pour Jeannot.

à qui indirektes Objekt nur Personen
männlich / weiblich;
Singular / Plural

Pierre à qui j’ai écrit un e-mail, n’a pas répondu.
Janine à qui j’ai donné 5 euros, a oubliè de me les rendre.
Les enfants à qui je voulais raconter une histoire, ne sont pas venus.

(de qui) anstelle von de-Ergänzung zum Verb nur Personen;
männlich / weiblich;
Singular / Plural

M. Coupetout est un médecin, de qui il faut se méfier.
Mme Chantemal est une actrice de qui on se souvient souvent.
Les gens de qui il parle, n’habitent plus ici.

dont 1. anstelle von de-Ergänzung zum
    Verb
2. Anstelle des Besitzers beim

Besitzverhältnis
3. Teil einer Menge

Personen/Sachen 1. M. Coupetout est un médecin, dont il faut se méfier.
Mme Chantemal est une actrice dont on se souvient souvent.
Les gens dont il parle, n’habitent plus ici.
Le film dont il parle, ne me plaît pas.
Ce sont des problèmes dont il faut s’occuper.

2. L’homme dont les chèvres sont mortes, quitte sa ferme.
Les enfants dont les jouets sont cassés, sont très tristes.

3. M. Bougetrop a six enfants dont trois filles.

où Ortsangaben: Wo? Wohin? Sachen (Orte) La ville où j’habite n’est pas très interessante.
Le pays où j’aimerais bien aller, c’est la Grèce.

d’où Ortsangaben: Woher? Sachen (Orte) La ville d’où je viens, n’est pas très grande.

lequel / laquelle /
lesquels / lesquelles

Subjekt / direktes Obekt Personen / Sachen;
männlich / weiblich;
Singular / Plural

nur gehobene / geschriebene Sprache

Präposition + lequel etc.
(à, de, pour, avec, contre 
etc.)

ersetzt Präpositionalgruppe Personen / Sachen;
männlich / weiblich;
Singular / Plural

Personen: nur gehobene /geschriebene Sprache
Sachen: hier muss Präposition + lequel etc. stehen.
La voiture pour laquelle j’ai fait des économies, est une Porsche.
Nach den Präpositionen entre u. parmi steht immer lequel etc. egal ob 
sich das Relativpronomen auf eine Person oder Sache bezieht.
Les jeunes parmi lesquels se trouve mon frère sont des Anglais.
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